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Avalone diz que Botelho foi o melhor no debate da TV Vila Real "
gostei do estilo bateu Levô "

Veja o vídeo

Danilo Figueiredo do local/ Márcio Eça da redação 

O deputado estadual Carlos Avalone Júnior, do PSDB, em Mato Grosso, fez uma avaliação positiva do
debate realizado nesta terça-feira na TV Vila Real, promovido pelo Grupo Gazeta de Comunicações, com os
principais candidatos à Prefeitura de Cuiabá. Avalone destacou que o debate foi "muito positivo" e
considerou Eduardo Botelho, candidato do União Brasil, como o grande vencedor, ressaltando que Botelho
apresentou bem suas propostas e soube responder aos ataques recebidos.

Para Avalone, é natural que Botelho, líder nas pesquisas de intenções de voto, seja alvo de críticas por parte
dos adversários. Ele acredita que, caso Botelho não estivesse na frente nas pesquisas, esses ataques não
aconteceriam, e considera o "bombardeio" contra a candidatura de Botelho algo normal no contexto político. 

Questionado sobre a postura combativa de Botelho, definida como "Bateu, Levou", Avalone demonstrou
aprovação. Ele argumentou que, ao adotar essa postura firme, Botelho não transmite ao público a imagem de
alguém acuado ou na defensiva. Avalone destacou que gostou desse perfil assertivo de Botelho, pois reforça
a ideia de que o candidato está preparado para enfrentar os desafios da campanha.


